

**El presidente**



FESTIVAL  
INTERNACIONAL  
DEL NUEVO CINE  
LATINOAMERICANO

La Habana, 18 de mayo, 2012

Consejo de Premiación del  
Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012  
Estados Unidos Mexicanos

Estimados señores:

En la obra de Paul Leduc Rosenzweig nuestros pueblos pueden reconocer Nuestra América en imágenes, historias y rostros, drama a veces, tragedia casi siempre, y claves para entender a ese México que ha sido siempre adelantamiento de futuros. Tocó a Paul la patria que es diseño de la América toda y su frontera. El cineasta ha estado, está, a la altura de esa, su tarea.

Artista de talento excepcional, de sólida formación y refinado gusto; sus obras revelan a un autor que, en constante experimentación, ha marcado al Nuevo Cine Latinoamericano profundizando y renovando.

El Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano se honró honrándolo en dos oportunidades; primero por su filme *Frida, naturaleza viva* y, más recientemente, con un Coral de Honor, en reconocimiento a su destacada trayectoria.

Conociendo que varias instituciones mexicanas le han considerado acreedor del Premio de Bellas Artes 2012, no podemos sino sumarnos, solidaria y fraternalmente a tan merecida iniciativa.

Estas líneas de reconocimiento a un artista de tan altos méritos deben ser consideradas cumplimiento obligado de un deber moral.

Muy cordialmente,



Alfredo Guevara

